
Ata da reunião do CACS 

Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas, 

na Sede da Secretaria Municipal de Educação e Esportes foi realizada reunião ordinária 

com os membros do CACS - Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social 

do FUNDEB para analisar os Demonstrativos da Aplicação dos Recursos FUNDEB 

referente aos mês de agosto do ano de 2023. Estiveram presentes nesta reunião os 

membros do conselho: Juliana Aparecida da Silva Sousa, Naliana da Costa,  Demétrius 

Medeiros Meneses Dias, Dagmar Fátima de Lima Damasceno e Aluízio Alves Corrêa. 

Regularmente convocados todos os membros deste Conselho via Whatsapp, destacando 

que em caso de impossibilidade de comparecimento o suplente deveria ser comunicado 

pelo membro titular.  

Após a análise do demonstrativo dos gastos com profissionais do magistério da Educação 

Básica, constatou-se: que os valores despendidos foram de R$ 19.851.832,27 (Dezenove 

milhões oitocentos e cinquenta e um mil, oitocentos e trinta e dois reais e vinte e sete 

centavos) acumulado até o mês de agosto de 2023, atingindo um percentual de 81,30%. 

Analisando também os gastos despendidos dentro do limite dos 30% cujo valores 

somaram um  montante de R$ 4.080.006,97 (Quatro milhões oitenta mil, seis reais e 

noventa e sete centavos) atingindo um percentual de 16,71%. A reunião contou também 

com a participação do Senhor Sérgio Augusto Carvalho Vignoli  - Supervisor Contábil que 

auxiliou nas interpretações dos relatórios apresentados. 

Constatou também que houve sobre os valores dos repasses um rendimento financeiro 

de R$ 143.184,52 (Cento e quarenta e três mil, cento e oitenta e quatro reais e cinquenta 

e dois centavos). Foi relatado que os recursos não utilizados somaram a importância de 

R$ 486.723,34 (Quatrocentos e oitenta e seis mil, setecentos e vinte e três reais e trinta e 

quatro centavos) representando um percentual de 1,99%. 

Eu, Juliana Aparecida da Silva Sousa, na qualidade de Presidente do Conselho FUNDEB, 

lavrei a presente ata que depois de lida, foi aprovada e assinada por todos os presentes 

sem ressalvas.  

 
____________________________________________ 
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___________________________________________  
Naliana da Costa 
 
 
___________________________________________ 
Demétrius Medeiros Meneses Dias 
 
 
____________________________________________ 
Sérgio Augusto Carvalho Vignoli - Supervisor Contábil 
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Dagmar Fátima de Lima Damasceno 
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Aluízio Alves Corrêa 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


